

# *Les autorités du Venezuela réaffirment leur engagement envers le dialogue*

---



Caracas, 19 janvier (RHC)- La présidente de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela Delcy Rodríguez, a réaffirmé l'engagement envers le dialogue pour la coexistence pacifique et en faveur du peuple.

Sur son compte twitter, Delcy Rodríguez a annoncé que la délégation du gouvernement vénézuélien se rendra en République Dominicaine pour tenir une nouvelle série de conversations avec la droite.

Auparavant, le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, avait dénoncé les tentatives de l'opposition de se retirer du processus de dialogue.



**Radio Habana Cuba**